

Nikolauspflge

Stiftung für blinde und sehbehinderte Menschen



Liebe Leserin, lieber Leser,

Der DBSV, der BSV Württemberg und die Nikolauspflge laden zum fünften Louis Braille Festival ein. Vom 3. bis zum 5. Mai 2024 findet in Stuttgart das europaweit einzigartige Fest der Begegnung zwischen blinden, sehbehinderten und sehenden Menschen statt - mit einem breitgefächerten Programm. Unter www.dbsv-festival.de können Sie sich jetzt kostenlos anmelden.

Endlich Sommer! Die Nikolauspflge ist seit ein paar Wochen wieder unterwegs. Auf kleinen und großen, lokalen und internationalen Veranstaltungen freuen wir uns mit vielen Menschen ins Gespräch zu kommen und unser Netzwerk weiter auszubauen.

Eine sonnige Zeit und viel Spaß beim Lesen wünscht
Ihr Redaktions-Team der Nikolauspflge

Haben Sie Fragen? Oder möchten Sie uns etwas mitteilen?
Schreiben Sie uns an newsletter@nikolauspflge.de



Frühkindliche und Schulische Bildung Re-Zertifizierung in Kinästhetik

Die Mitarbeitenden in den Bereichen Kindergarten, Schule und Wohnen haben sich ein weiteres Mal erfolgreich mit der MH-Kinaesthetics-Zertifizierung ausgezeichnet. Die Bewegungslehre ist ein wichtiger Bestandteil in der Arbeit mit blinden, sehbehinderten und mehrfach behinderten Kindern, Jugendlichen und Erwachsenen.

[Weiterlesen >](#)



Berufliche Bildung So war die SightCity

Dieses Jahr waren wir wieder auf der größten internationalen Fachmesse für Hilfsmittel und Dienstleistungen für Menschen mit Sehbeeinträchtigung und Blindheit. An unserem Stand und mit einem Vortrag kamen wir mit vielen Menschen ins Gespräch und konnten uns vernetzen.

[Mehr Informationen >](#)



Teilhabe Erwachsene Sommerfest in Heidenheim

Am 14. Mai feierten die Königin-Olga-Schule und das Haus am Zanger Berg in Heidenheim ihr großes buntes Sommerfest. Mit vielen Angeboten, Musik und kulinarischen Köstlichkeiten gab es jede Menge Spaß für große und kleine Gäste.

[Weiterlesen >](#)



Teilhabe Erwachsene

Max-Joseph-Straßenfest in Mannheim

Das Max-Joseph-Straßenfest feierte am 14. Mai sein 30. Jubiläum und wir feierten mit. Mitarbeitende, Klientinnen und Klienten des Franz-Mersi-Haus waren mit einem Stand Teil der Nachbarschaftsinitiative.

[Mehr erfahren >](#)

Spenden

Wohlfühloasen für den Sommer



Helfen Sie mit die Terrassen in unseren Einrichtungen für den Sommer zu gestalten. Mit Sitzsäcken, Tischen, Stühlen und natürlich ausreichend Sonnenschutz für blinde und sehbehinderte Menschen.

[Informieren und spenden >](#)

Folgen Sie uns auf Social Media

[Instagram](#) [Facebook](#) [Youtube](#)

Sie möchten diesen Newsletter nicht mehr erhalten?

Hier können Sie sich abmelden.

Nikolauspflge - Stiftung für blinde und sehbehinderte Menschen

Daimlerstraße 73, 70372 Stuttgart

E-Mail: newsletter@nikolauspflge.de